

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

15 - 21 April 2024



Joyful (9-12 Tahun)

Hidup yang Berkememenangan

Sejak Kecil Sudah Kuat

Jumat

1 Korintus 15:33-34

Bijaksana Dalam Pergaulan

Shalom Sahabat Fligo! Dalam minggu ini kita belajar dari kisah Sadrakh, Mesakh, dan Abednego. Kita belajar tentang bijaksana dalam bergaul. Dalam ayat rhema hari ini, Paulus menulis kepada jemaat di Korintus untuk berhati-hati dalam pergaulan. Ia mengingatkan kita bahwa pergaulan yang buruk dapat merusak kebiasaan yang baik. Seperti Sadrakh, Mesakh, dan Abednego, kita harus memilih teman yang mendukung iman kita. Jangan terpengaruh oleh lingkungan yang tidak mengenal Allah.

Ketiga orang ini tidak hanya menghindari pergaulan yang buruk, tetapi juga bertindak sesuai dengan keyakinan mereka. Mereka menolak menyembah patung emas yang diperintahkan oleh raja Nebukadnezar. Mereka memilih setia kepada Tuhan, meskipun konsekuensinya adalah dilemparkan ke dalam perapian yang menyala-nyala. Keteguhan hati mereka menjadi teladan bagi kita.

Paulus menegaskan bahwa ada di antara kita yang belum mengenal Allah. Oleh karena itu, kita harus berhati-hati dan sadar akan kehadiran-Nya dalam hidup kita. Jangan sampai pergaulan yang buruk menjauhkan kita dari Tuhan. Dari kisah ini kita belajar untuk memilih teman dengan bijaksana. Teman sejati akan memperkuat iman kita. Hindari pergaulan yang merusak. Kita juga harus bertindak sesuai dengan iman: Jangan hanya berbicara, tetapi juga lakukan apa yang benar. Keteguhan hati membawa kita pada tindakan yang benar. Pelajari Firman-Nya dan dekatkan diri kepada-Nya. Jangan biarkan pergaulan menghalangi kita mengenal Allah dengan lebih baik.

**Rhema Hari ini
1 Korintus 15:33**

**Janganlah kamu sesat: Pergaulan yang buruk
merusakkan kebiasaan yang baik.**

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan Yesus, kami bersyukur untuk kasih setia-Mu. Kami mau bijaksana dalam memilih pergaulan. Supaya kami dapat semakin bertumbuh di dalam-Mu. Amin.

1. Apakah Sahabat sudah bijak dalam memilih pergaulan?

2. Sebutkan 3 nama teman terdekatmu?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Kisah Para Rasul 26**